

Antrag Nr. 11-F-03-0019

Grüne

Betreff:

Ausbau der KinderElternZentren (KIEZ)
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 23.5.2011 -

Antragstext:

Dem Erfahrungs- und Evaluationsbericht KIEZ Wiesbaden 2009/10

ist zu entnehmen, dass sehr positive Erfahrungen mit nun insgesamt 6 KIEZ Projekten (Biebrich, Westend, Schelmengraben, Sauerland, Bergkirchenviertel, Erbenheim) gemacht wurden. Insbesondere konnten schwer erreichbare Eltern für Angebote der Elternbegegnung und der Elternbildung gewonnen werden.

In dem Bericht wird deshalb angeregt sowohl die bisherigen KIEZ weiterzuführen als auch neue KIEZ an anderen Standorten zu errichten.

Die Finanzierung der Projekte ist jedoch derzeit für die Zukunft nicht ausreichend abgedeckt, jedoch bietet sich auch die Möglichkeit sowohl Landes als auch Bundesmittel zur Kofinanzierung heranzuziehen.

Vor diesem Hintergrund bitten wir den Magistrat zu berichten,

- a) an welchen konkreten Standorten weitere, z.B. vier KIEZ eingerichtet werden könnten?
- b) in welcher Höhe städtische Mittel
 - für die Weiterführung der sechs o.g. Projekte erforderlich sind?
 - für weitere Standorte erforderlich wären?

Wiesbaden, 25.05.2011

Karl Braun
Stadtverordneter Bündnis 90/ Die Grünen

Juliane Jürgens
Fraktionsassistentin